

D-Jugend Leistungsvergleich im Frühjahr 2019 SG Röhrmoos gegen ESV München

„Nicht schon wieder spielfrei“ dachte sich das Trainerteam unserer D-Jugend und vereinbarte ein neuerliches Testspiel am 30.03.19 beim ESV München. Den Rückenwind des letzten Vergleichs im Gepäck startet die SG Röhrmoos mit Zug in die Begegnung, erarbeitete sich schnell Feldvorteile, wurde aber durch viele Ungenauigkeiten im Aufbau zunächst um den Lohn ihrer Bemühungen gebracht. Mit einem zaghaft zurückhaltenden Kontrahenten entwickelte sich im Verlauf die Partie einseitig in Richtung Gehäuse der Gastgeber, eine auffällig linkslastige Aufbaustruktur brachte vorerst keine zählbaren Erfolge mit sich, obgleich zu diesem Zeitpunkt der Führungstreffer förmlich in der Luft lag. Der funktionierende Offensivdrang unserer Jungs über die Außenbahn mündete nach Michi`s Direktabnahme in einem Lattenklatscher, bevor Sebastian M. nach Flügellauf die Kugel an den Außenpfosten zimmerte. Noch vor der Pause traf wieder Sebastian M. nach geschicktem Positionswechsel von rechts erneut Aluminium, so bestätigte sich der unglaublich torlose Zwischenstand. Eigentlich war in den ersten dreißig Minuten alles da nur eben vermerkbaren Abschlüsse fehlten! Mit einigen Fehlpässen verziert begann die Mannschaft zunächst gewohnt engagiert den zweiten Durchgang, es dauerte jedoch bis zur 38. Minute bevor Sebastian H. über eine drei Stationen umfassende Kombination (Lucius-Lukas-Sebastian H.) das überfällige **0 – 1 Endergebnis** markieren konnte. Auch in der Restlaufzeit der Begegnung blieben zählbare Höhepunkte aus und so blieb es beim hauchdünnen dritten Achtungserfolg in Serie. Ein Übertrag dieses kleinen Laufes in die Punktspielrunde wäre durchaus wünschenswert. Weiter so Jungs und Gratulation zu diesem verdienten Spielausgang.

Kader:

Marcel, Quirin R., Jan, Quirin H., Jakob, Lucius, Luca,
Sebastian M., Lukas, Benedikt, Sebastian H., Michi, Joshua